

B-11 Bewerbung als Basisvertreter im Bundesfinanzrat

Antragsteller*in: Claus-Jürgen Dietrich

Tagesordnungspunkt: 10. Wahl Basisvertretung zum Bundesfinanzrat

1 Liebe Freundinnen und Freunde,

2 ich bewerbe mich erneut als euer Basisvertreter im Bundesfinanzrat. Nach der
3 Satzungsänderung auf der letzten BDK nennt sich die Basisvertreterin jetzt
4 sachkundiges Mitglied. Es werden aber weiterhin aus jedem Landesverband zwei
5 Delegierte in den Bundesfinanzrat entsandt, ein Landesvorstandsmitglied, in der
6 Regel die Schatzmeisterin, sowie das sachkundige Mitglied, wobei mindestquotiert
7 zu wählen ist, um das volle Stimmrecht (2 Stimmen) zu erhalten.

8 Für meine Bewerbung bedeutet dies, dass sie für den Fall der vorangehenden Wahl
9 einer Schatzmeisterin gilt. Sollte ein Schatzmeister gewählt werden, käme evtl.
10 eine Bewerbung als stellvertretendes sachkundiges Mitglied im Bundesfinanzrat in
11 Betracht.

12 Bisher wurden finanzrelevante Entscheidungen im Bundesfinanzrat selber getroffen
13 oder für die Bundesparteitage vorbereitet. Da nach Bildung eines
14 Finanzausschusses im Rahmen der erwähnten Satzungsänderung einige Aufgaben und
15 Entscheidungskompetenzen dahinein verlagert wurden, wird zukünftig wohl auch
16 eine entsprechende Kontrollfunktion auszuüben sein.

17 Wir müssen weiterhin darauf achten, dass die Solidarität zwischen den
18 Landesverbänden, insbesondere von den starken zu den strukturschwachen, aufrecht
19 erhalten bleibt. Daran möchte ich mitwirken. Durch Präsenz und aktive Mitarbeit
20 möchte ich unsere Interessen im Bundesfinanzrat vertreten.

21 Ich hoffe auf euer Vertrauen und bitte um eure Zustimmung.

22 Mit den besten Grüßen

23 Claus-Jürgen Dietrich